



Ein Wort zu viel

In die Sätze hat sich immer ein Wort eingeschlichen, was nicht in den Satz passt. Kreuze das falsche Wort an.

Leni ist krank

Draußen wird **wohnt** es langsam kälter und die bunten Blätter fallen schon von den Bäumen. Abends wird es jeden Tag **Ball** etwas früher dunkel, denn es ist Herbst. Leni liegt im Bett und hat **kalt** Langeweile. Sie würde viel lieber zur Schule gehen, als im Bett zu **lassen** liegen. Aber Leni ist **kann** krank. Sie hat eine schlimme Erkältung und liegt mit Fieber im **beim** Bett. Außerdem tut ihr der Hals weh und sie hat **halten** Husten. Gestern war Leni mit ihrer Mama beim **blind** Arzt. Er hat ihr Medizin gegeben, die Leni überhaupt nicht **nach** schmeckt. Sie muss die Medizin dreimal **vier** täglich nehmen und jedes Mal graust es ihr davor. Aber Mama sagt: „Nur mit der Medizin wirst **wohnen** du schnell wieder gesund und kannst deine Freunde wiedersehen.“ Lenis Mutter kümmert **krumm** sich heute um sie, aber trotzdem ist Leni traurig, weil sie ihre Rattenfreunde vermisst. Außerdem ist es total doof, eine Erkältung zu **halten** haben. Lenis Mama liest ihr aus dem Lieblingsbuch vor **rund** und Leni kuschelt sich in ihre Decke und schläft ein. Auf einmal klopft **kalt** es an Lenis Tür und sie wird wach. Lenis Rattenfreunde sind **sich** gekommen, um sie zu besuchen. Sie freut sich sehr ihre Freunde zu sehen und es geht ihr auch gleich viel **lieb** besser. Manchmal sind Freunde doch **dicht** die beste Medizin.